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会 議 名 称  平成２４年度 第１回伊達市廃棄物減量等推進審議会 

議       題 
(1)報告事項 平成２４年度伊達市清掃事業概要について 

(2)報告事項 伊達市環境美化推進員制度について 

日       時 平成２４年１０月２９日（月）１３時３０分から 

場       所  市役所第２庁舎 第１会議室 

出 席 委 員 

 出席会員 １０名 

所管部課名  経済環境部環境衛生課 

公開・非公開の別 公 開  傍 聴 者 無 し 

 事務局出席者（経済環境部長、環境衛生課長・環境衛生係主査・環境衛生係主任） 

 

１．開  会 

２．委嘱状交付  机上にて交付 

３．市長挨拶   市長より挨拶 

４．自己紹介   委員より自己紹介 

         自己紹介後、市長、経済環境部長は公務のため退席 

５．議  案 

議案第１号 役員選出 

 

会長に小林幸康委員、副会長に柏谷忠之委員が選出された。 

 

６．報告事項 

 （１）平成２４年度伊達市清掃事業概要について 

 

   事務局より概要説明。 

 

 （２）伊達市環境美化推進員制度について 

 

   事務局より概要説明 

 

○副会長    市街地のごみステーションに監視カメラ作動中との看板を見かけるが、市が設置

したものか。また、効果はあるのか。 

●事務局    看板はごみステーションを管理している自治会が設置している。効果については

確認していない。環境美化推進員制度が始まって３ヶ月経つが、ごみステーション

に啓発のぼりを掲げるだけで効果があると聞いている。 

○委 員    のぼりは自治会から申請すればもらえるのか。 

●事務局    自治会から推薦された環境美化推進員に貸与している。 

○会 長    犬の糞は決まった場所で多い。推進員には頑張って啓発してもらいたい。 



 

７．施設見学  社会福祉法人伊達コスモス２１ 第２ふみだすＢＤＦ製造施設 

 

   事務局より次世代エネルギーパークについて説明 

   説明後、市バスにて伊達コスモス２１へ移動。 

   ＢＤＦ製造施設内の担当者から説明を受けた。 

 

 

○会 長    ＢＤＦは個人でも購入できるのか。 

●担当者    ＢＤＦを使用すると車両故障などのリスク増すことを了承してもらうため、覚書

を取り交わしている。リスクを了承してもらえれば個人でも購入可能です。 

○副会長    油には塩分が含まれているが、車両への影響はあるのか。 

●担当者    もともと油にはパッキン類などを溶かす性質があり、先進国である欧州では対策

が進んでいるが、日本はまだである。ＢＤＦは軽油に比べると、不純物が含まれて

いるため燃料フィルターやパイプが詰まる可能性がある。国では 7,000kmの走行毎

に燃料フィルターの清掃や交換を推奨している。 

○委 員    採算性は確保されているのか。 

●担当者    廃食用油は無料か有価でも１円／ℓで回収しており、回収にもＢＤＦを燃料とした

車両を利用しているため原料代はほとんどかからない。職員２名、施設利用者３名

で製造しているが、110 円／ℓの販売価格で、人件費、水道光熱費なども賄えている。 

●担当者    回収した廃食用油の余剰分は、隣接している浴場のボイラー燃料として利用して

いる。（ボイラーは廃食用油専用となっている。）また、ＢＤＦ製造過程で出来る石

けんなども施設で利用しており、グリセリンは暖房の燃料として専門業者へ引き渡

しているため、回収した廃食用油は無駄なく利用されている。 

 

 

 １５時帰庁。 

 

８．その他   特になし 

 

９．閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


